



ふえ続ける認知症の 予防対策は

内田 勇議員

町長 認知症支援協議会を設置し
対策を進めていきたい

A black and white photograph of a middle-aged man with short, light-colored hair and glasses. He is wearing a dark suit jacket over a white shirt and a patterned tie. He is seated in a grey office chair, facing slightly to his left. In front of him is a dark wooden desk with two microphones: one on each side of a small, rectangular nameplate. The background is a plain, dark wall.

画に基づき、地域主権改革整備法が昨年8月に成立し、本年4月より施行されているが、重要な改正点と条例等の改正は、
答 公営住宅への入居基準とか、道路標識の大きさの制限など、地域のことは地域に住む住民が責任を持つて決めることができ、法律制定後、条例等を整備するための経過措置期間が一年程度ある。
問 今年介護が必要な認知症の高齢者が300万人を突破すると厚労省は発表しました。認知症患者は10年前の149万人から2倍

要介護状態の原因として多いのは、脳卒中など
の脳血管疾患であり、加
齢による衰弱や骨・関節
系の疾患など、全身の心
身機能低下対策が必要で
す。

る方への見守り体制の構築など進めていきたい。
問 要介護者にならないための介護予防教室や講習会の開催は、取り組みです。

滋賀県大津市の中学校
2年生がいじめを苦に悩んでいた問題となっています。
いじめ防止対策は学校問

答 内田健康づくり推進室
「ウォーキングは、生活習慣病予防に有効である」と同時に、「有酸素運動により脳を活性化させ、認知症の予防」に効果があり、奥出雲町げんきプランで1日10分以上歩こうと具体的目標を掲げて、ウォーキングを推進しています。

問 介護を受けたり寝たりにならぬ健康な生活を維持するには、何が効果的ですか？

ため通所型介護予防に十
を入れ、毎年100名の高齢者
者が利用されています。

社会福祉協議会が実施
しているふれあいサロン、
では、交流やレクリエー
ション、運動等により介
護予防や認知症予防を図
つており250人が参加さ
ています。

問 国民年金の未納分を過去10年間後納できるよう10月からなるが、十分に周知徹底を図り、無年金者、受給資格に届かない人への対応と若者の保険料未納対策は。

教員や親の方から積極的にかかわり、子どもたちからのサインを読み取るようにしてほしい。

任せにするのではなく、家庭や地域での連携を密にしていじめの早期発見、早期対応が重要であり、いじめる方が100%悪いという毅然たる態度を教育委員会はとつてもらいたい。